Portada / Forbes Política /

Yared De La Rosa octubre 3, 2023 @ 11:15 am

Cámara de Diputados retrasa aprobación de la reducción de jornada laboral a 40 horas

Diputados acordaron realizar primero un parlamento abierto sobre disminuir las horas de la jornada laboral.



La reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales aún tardará, pues la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados acordó realizar un parlamento abierto sobre modificación constitucional.

"En la Junta de Coordinación Política acabamos de aprobar que se realice un parlamento abierto para procesar la Reforma de #JornadaLaboral ya aprobada en comisiones. El diálogo es la mejor vía para construir acuerdos de gran relevancia como este. #YoPorLas40Horas", escribió en redes sociales el coordinador de Movimiento Ciudadano de San Lázaro, Jorge Álvarez Máynez.

En conferencia de prensa, el presidente de la Jucopo, el panista Jorge Herrera, explicó que el parlamento abierto se realizará para escuchar a síndicos, especialistas, académicos, cámaras empresariales y ciudadanos en general.

Cámara de Diputados retrasa aprobación de la reducción de jornada laboral a 40 horas (forbes.com.mx)